

～ Smile いっぱい！かがやく湯江っ子のために ～

# SCRUM



島原市立湯江小学校

学校だより No.7

令和6年5月28日(火)

文責：校長 大槻浩二

## 最後まで熱く盛り上がった運動会！



心配された天気も、子どもたちの願いが通じ、青空のもと予定通り 26 日（日）に運動会が開催できました。

今年の湯江小学校の運動会スローガンは、学校テーマ「Smile & Power up！」を盛り込み、「心のバトンをつなぎ 最後まで熱くもり上がる運動会にしよう スマイル&パワーアップ」でした。また、練習の時に掲げられた「キビキビ ハキハキ キラキラ」の3つの約束をもとに各学年・学級、全体演習に取り組んできました。特に応援合戦は、6年生が小学校生活最後の運動会を最高のものにしようという思いやひたむきな姿が低学年へと伝わって行き、まさに心のバトンが繋がった応援合戦でした。



競技や演技では、これまでの練習の成果を十分に出し切り、それぞれのステキな Smile いっぱいの運動会になりました。さすが湯江小の子どもたちです。一人一人のひたむきで一生懸命な姿がたくさんの感動を与え自分も友だちもみんな Smile いっぱいの運動会になりました。今回の運動会で学んだことをもとに、さらに Power up できるように学校全体でがんばってまいります。



ご協力に感謝いたします！

保護者の皆様には、地区のテント設営、当日の片づけなど、最後までご協力いただきありがとうございました。学校のテントや机・椅子の片づけまでご協力いただき大変助かりました。全保護者が学校をサポートしてくださる姿は、子どもたちの手本となります。湯江地区のこれまで築きあげられてきたよき伝統であることを感じました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

## さすがです！ 6年生

応援合戦だけでなく、6年生の最高学年としての力、リーダーシップを「頼れる姿」して発揮してくれた運動会でした。競技の部の優勝は白組。応援合戦はどちらも見応えがあり、団結賞は赤組でした。短期間でここまで仕上げたのは、さすが本校の6年生です。応援リーダーはもちろん、リーダー以外の子どもたちの支えも素晴らしかった。

開閉会式でのそれぞれの子どもたちの役割も堂々と果たしてくれました。6年生のこの頼れる姿は、下級生に受け継がれていきます。運動会で得た経験をこれからの学校生活に生かしていきます。



### 児童代表の言葉

六年 島田 結莉

私たちは、今日の運動会に向けて「心のバトンをつなぎ 最後まで熱くもり上がる運動会にしよう スマイル & パワーアップ！」のスローガンのもと、毎日一生懸命練習してきました。赤組も白組も勝利のために、一年生から六年生まで心を一つにして全力で頑張りました。

六年生にとっては、小学校生活最後の運動会でした。私は、下級生をまとめていくことの難しさに気づき、六年生として責任感をもって運動会を成功させるために、考えて動くことができました。私は、応援を下級生に教えると上手になっていくのが、とてもうれしかったです。

会場に来てくださった、家族、地域の皆さん、今日は私たち湯江っ子のために心温まる、やる気の出るご声援をずっと送っていただき、ありがとうございます。そして、いつも優しく、厳しく教えてくださる先生方のおかげで運動会をやり遂げることができました。ありがとうございます。

全校の皆さん、私たちは、この運動会をやり遂げたことを自信と、よい思い出としてこれからもスマイル&パワーアップ前進していきますよう。



\* 大きな行事である運動会をやり遂げ、心も体もパワーアップした子どもたちです。何かの行事に向かうときには必ず自分の目標を持たせ、終わった後には振り返りをさせたいと思います。その振り返りが、達成感や満足感、次の意欲を生みます。

